

## Pressemitteilung

06.09.17

### **„Taten statt Sprüche“: Jugend wird aktiv Kirchenbezirk und Diakonie laden zum Konfi-Tag**

Diakonie selbst ausprobieren - das können Konfirmanden der Region am 23. September. Dann laden die Evangelische Jugendarbeit und das Diakonische Werk im Kirchenbezirk Leipziger Land zum 2. Konfi-Tag ein.

Er steht unter dem Motto „Fass dir ein Herz - Taten statt Sprüche“. „Die Jugendlichen sollen dabei praktische Nächstenliebe erleben und entdecken, was Diakonie als Wohlfahrtsverband der evangelischen Kirche ausmacht“, erklärt Tobias Jahn, Fachbereichsleiter Soziale Dienste und Innere Mission bei der Diakonie Leipziger Land. Das Ganze sei eine gemeinsame Aktion der Gemeinden „mit ihrem diakonischen Werk“, so Tobias Jahn weiter. Etwas Sinnvolles mit den Händen machen, aktiv werden, das gute Gefühl genießen, gebraucht zu werden und nebenbei Berufsorientierung erleben - das ist für den Bornaer Jugendwart Andreas Bergmann Ziel der Veranstaltung, deren Anliegen von Landrat Henry Graichen und Superintendent Matthias Weismann als Schirmherren unterstützt wird.

Los geht der Konfi-Tag mit Einsätzen in Altenpflegeheimen, sozialtherapeutischen Wohnstätten, in Kinder- und Jugendwohngruppen, in der Behindertenhilfe und bei der Flüchtlingssozialarbeit der Diakonie in Grimma, Colditz, Groitzsch, Borna, Regis-Breitingen, Hohburg und anderswo. Die 7.- und 8.-Klässler wählen eine Einrichtung aus, die sie dann gemeinsam mit Pfarrern besuchen. Dort werden sie mit Senioren, psychisch Kranken, Behinderten, Kindern und Jugendlichen Hochbeete bauen, Tischtennis spielen, Theater aufführen, Eisbecher kreieren, Rollstühle schieben, vorlesen, musizieren und vieles andere mehr.

Nach getaner Arbeit treffen sich alle Gruppen in der Stadtkirche Naunhof, wo es Erlebnis-Berichte von den Einsätzen geben wird, außerdem ein festliches Dankeschön-Buffet, Musik mit einer Band, Berufseignungstests und die legendäre Connewitzer Kaffeetüten-Modenschau, bei der die Pfarrer für die Konfis auf den Laufsteg gehen und originelle, aus Kaffee-Verpackungen genähte Gewänder präsentierten.